

ministro Milton Juica, señalando que su cliente "no es autor del delito de secuestro y homicidio de Parada, Guerrero y Nattino, ni material ni intelectualmente".

"Estimamos que la sanción impuesta a mi defendi-

Por otra parte, estimó que las apelaciones, tanto de los condenados como de los querellantes, podrían ser vistas por una sala de la Corte de Apelaciones dentro de tres semanas a un mes.

Según indicó, la vista de la

encuentra "sereno y confiado en que se revocará el fallo" dictado por el ministro en visita Milton Juica.

González Betancourt permanece detenido en la Prefectura Oriente de Carabineros.

ristas indultados por Patri- cio Aylwin, que son nada menos que los que asesinaron, con premeditación y alevosía, a los cinco escoltas del ex Presidente Pinochet y a otros miembros de Carabineros y del Ejército"

Carri- de
Renova-
ción
Nacional.

“readecuación democrática” en alto mando

El Movimiento de Izquierda Democrático Allendista (MIDA) insistió ayer en la urgencia de una "readecuación democrática al interior del alto mando de Carabineros de Chile". En este sentido, los miembros del comité ejecutivo de esa colectividad dijeron que "lo realmente transparente y honesto de la colaboración con la administración de la justicia es que el general director de Carabineros, Rodolfo Stange, haga su inmediata dejación de su alto cargo, para no comprometer al conjunto de la institución".

Mireya Baltra, Leandro Torchio, Oscar Covarrubias, Arturo Bravo, Jorge Solari y el concejal por Cerro Navia Enrique Núñez agregaron que la declaración oficial de Carabineros, leída el viernes por el general subdirector, Fernando Cordero Rusque, "constituye un hecho insólito, alarmante y de desacato al Poder Judicial".

Los dirigentes argumentaron que estas afirmaciones "desafían toda la acuciosa investigación realizada por los ministros de la Corte (de Apelaciones) señores Cánovas (Q.E.P.D.) y Milton Juica en el caso degollados".

Afirmaron que el alto mando de la institución policial "comete actos de subversión a la sentencia en primera instancia, al señalar que 'no acepta ni aceptará ningún cuestionamiento de personas y sectores, con antecedentes erróneos, falsos e incompletos... que pretendan poner en duda la legalidad, transparencia y honestidad de las actuaciones de la institución y del señor general Stange'", precisaron.

Respecto de la actitud que debiera adoptar el Gobierno en torno al caso, "ésta debe ser enérgica frente a la declaración recién mencionada y asumir una gran responsabilidad en la conducta represiva que ejerce dicha institución", concluyeron.

Paulina Calleja N.

Críticas y apoyo recibe Stange

Integrantes del grupo "Gente en movimiento", formado a partir de la candidatura de Manfred Max-Neef, se dirigieron desde la plaza "Vicuña Mackenna", ubicada a un costado del Cerro Santa Lucía, hasta la Primera Comisaría de Carabineros, en Santo Domingo con Mac-Iver, para entregar una carta al comisario, mayor Manuel Panadez Sepúlveda, en la que solicitan la renuncia del general director de esa institución, Rodolfo Stange.

Encabezados por Luis Rendón y Sara Larraín, los dirigentes argumentaron que, "por imperativo ético, el general Stange debe ser separado de las filas de la institución que dirige y puesto a disposición de los tribunales de justicia".

En forma muy pacífica, los dirigentes más un pequeño grupo de acompañantes llegaron hasta la comisaría y sin ningún inconveniente fueron recibidos por personal policial. La carta, dijeron, "será distribuida a todas las comisarías de Santiago por el grupo 'Gente en movimiento'".

En la misiva se señala, además, que el secuestro y degollamiento de los tres profesionales comunistas

"coloca en entredicho a la institución de Carabineros. No se trata sólo de los funcionarios que cometieron el brutal crimen, sino también de que el alto mando institucional obstruyó la acción de la justicia, encubriendo con su actitud a los hechos materiales del crimen".

Indicaron que "Carabineros de Chile debe limpiarse y recuperar su integridad moral".

DESPLIEGUE POLICIAL Y PERIODISTICO

Más puntuales fueron los periodistas y policías que los propios "marchantes". Esperando una masiva concurrencia, los representantes de los distintos medios de comunicación llegaron muy preparados para cubrir el hecho.

Asimismo, Carabineros contaba con funcionarios en la plaza, motoristas para escoltar a las personas que participarían en la manifestación y hasta carros policiales, por si el asunto se complicaba.

Pero nada de eso aconteció, porque los dirigentes caminaron muy tranquilos, sin generar tensiones.

A la salida enfatizaron que esta pequeña movilización



es la primera de una serie de medidas que realizaremos hasta que renuncie el general Stange".

APOYO DE CIRCULO

PUNTA ARENAS.- El Círculo de Amigos de Carabineros de esta ciudad, en una declaración pública, señaló que a raíz del fallo de primera instancia "respecto de un proceso por repudiables hechos ocurridos en el pasado y que afectan a ex miembros de Carabineros, se pretende involucrar a su propio general director". Agrega: "Hechos aislados e individuales de personas que pertenecieron a esta noble institución no pueden, en caso alguno, empañar el merecido prestigio nacional e internacional de que goza

Carabineros de Chile y que toda la ciudadanía reconoce, porque constituye un legítimo orgullo de todos nuestros connacionales, a la vez que es ejemplo de instituciones similares en el contexto mundial".

Destacó luego "el quehacer desinteresado de estos hombres en esta difícil zona, una de las más australes del mundo, donde su presencia permanente hasta en los lugares más aislados es señal inequívoca de seguridad y tranquilidad para todos los habitantes".

Indicó -asimismo- "el invariable apoyo a su general director y a toda la institución, conscientes de que su sola existencia resulta indispensable para la sobrevivencia de la vida nacional".

Luis Rendón fue el encargado de entregar una carta de la organización "Gente en movimiento" al mayor Manuel Panadez, de la Primera Comisaría de Carabineros. En la misiva, los dirigentes solicitaron la renuncia del general Rodolfo Stange.